
Protokolleintrag vom 20.09.2006

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2006/242
von Bastien Girod (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 14. Juni 2006 betreffend FSC-Label bei der Beschaffung von Papier- und
Holzprodukten (StRB 1018 vom 6. September 2006).


